



熊野東中通信 NO.11



東中 HPQR コード



自律した生徒の育成 ～思考、判断、実践～

令和7年10月31日号

熊野町立熊野東中学校 校長 草本 泰宏

〒731-4213 安芸郡熊野町萩原一丁目23番1号

TEL082-854-7111 e-mail : higasijh@piano.ocn.ne.jp

<http://kuma7111.ec-net.jp/>

熊野東中学校 文化祭開催！！

「自由自在 越えろ期待～前代未聞の新時代～」

10月28日（火）第44回 熊野東中学校文化祭を開催しました。

新しい取組もあり、全校生徒が思いを表現しようと頑張った素敵なか文化祭でした。

【校長講評・挨拶から】

生徒の皆さん、今日は本当にお疲れ様でした。

第44回文化祭をしっかり楽しむことができましたか？

ここまで取り組んできた思いを精一杯表現し、相手に伝えることができたでしょうか？



今年は体育祭が5月末になったこともあり、文化祭での発表となった東中ソーラン、昨年は学年合唱で行った声出しを全校合唱でトライするなど、新しい取り組みも多かった中、よく準備してきたと思います。

合唱については、音楽の大森先生が詳しく講評してくださいましたから、感想を伝えます。

1年生は皆がよく声を出し、元気で楽しくまとまった合唱を披露してくれました。心を一つに取り組むことの楽しさをしっかり表現してくれていたと思います。

2年生は昨年度より歌声もさらに増し、ハーモニーも美しく成長した姿を見せてくれました。人数が他学年より少ない中でも、「相手に精一杯の歌声を届けよう！」とする姿勢は、来年度にきっとつながると思います。

最後を飾った3年生、さすがの表現力でしたね。皆さんのが1年生の頃の歌声と比べると見違えるような声量、ハーモニーで、何より声の強弱だけでなく歌詞に思いを乗せた歌声は聴くものに伝わり、感動を高め、1・2年生の来年以降の目標を示してくれたと思います。どのクラスも本当に見事でした。最優秀賞の3年1組の皆さん、安芸郡音楽会でも本校の代表として、その思いのこもった歌声を精一杯披露してください。

今年は声出しとして全校で行った全校合唱の「翼をください」。全校で思いを一つに表現する姿、とても感動しました。思いが伝わると自分も相手も元気にすることができます。今回の全校合唱は多くの人に元気を届けることができたのではないでしょうか。

文化部等の作品紹介ビデオ、面白く見させてもらいました。作品を動画で紹介する。文化祭らしい新しい素敵なか取組でしたね。様々な生徒が制作に加わってくれたと聞いています。ご苦労様でした。



そして、これまでとは違う取り組み方となった東中ソーラン。立候補して全校のど真ん中で精一杯踊りきってくれたソーランメンバーの皆さん、とても立派でしたよ。それを支え、全体を盛り上げてくれた大漁旗グループ、そして大きな大きな手拍子と声でそれらを支えてくれた全校生徒の皆さん、本当にお疲れ様でした。

今回の文化祭では全校合唱で、東中ソーランで、全校生徒の思いをひとつに表現する場面ができしたこと、そしてその場面を生かして見事に思いを一つにする姿を見せてくれたこと、とてもうれしく思っています。

吹奏楽部の皆さん。楽しく気持ちよく文化祭を盛り上げてくれてありがとう。夏のコンクールの発表も素晴らしかったですが、今日の演奏も演出ありサプライズ登場有りの大変楽しいものでした。4月以降一人一人が成長し、その音色をきれいに合わせることができる皆さんとのチームワークに、日常の練習をどのように頑張っているのかがよく表れていました。素晴らしい演奏をありがとう。

書道部の皆さん、大書の「進む・本気・整理・輝く・奏でる」どれも素敵な言葉ですね。それらにしっかり取り組むことで、学校生活が彩り鮮やかになっていく。皆で大切にしていければと思います。日頃の地道で粘り強く取り組む姿勢を知っているだけに、皆さんの字から、発表から、積み上げた力の強さを見せてもらいました。素敵でした。お疲れ様でした。

今日、「思い」をひとつに頑張る皆さん表情、歌声、発表は見る人、聴く人に大きな感動を与えてくれました。途中の悩みや苦労を乗り越えるため、よりよいものにするにはどうすればいいのか、皆で真剣に考え取り組んだ結果です。今回の自分たちの取組に自信をもち、今後も皆でともに切磋琢磨し一緒に悩みや苦労を乗り越えて大きな充実感を味わいながら、思い切り力を伸ばして欲しいと思います。

この文化祭が終わると2学期も折り返しです。3年生は進路への動きも加速していきます。これからも全校生徒一丸となり「思い」を一つに皆で頑張っていきましょう。

たくさんの感動をありがとうございます。今日は本当にお疲れ様でした。



【学年最優秀賞】

1年3組 「We' ll Find The Way ～はるかな道へ～」

2年1組 「ハートのアンテナ」

3年1組 「友～旅立ちの時～」

【最優秀賞】

3年1組 「友～旅立ちの時～」



RCC(TBS)テレビ

【再度のお知らせ】

THE TIME (ザ タイム) 「広島！中高生ニュース」

に3週連続で熊野東中学校が登場します！

11月5日(水) 女子陸上部

12日(水) 男子陸上部

18日(火) 筆まつり(書道部、3年生)

いずれも 6時50分、7時50分くらいです。ぜひご覧ください！！